

Llevaremos

al Congreso de diputados independientes defensores de los intereses populares

ADELANTE

Organo Oficial del Partido Progresista Independiente
Dirige: MARIO SUÑOL L.

VOTE

por las papeletas de diputados y municipales del P. P. I.

Año I - No. 50

San José, Costa Rica - 7 de Junio de 1953

VALE ₡ 0.25

No es comunista el P.P.I.

Esta papeleta está integrada por calderonistas de cepa

Declara don Ovidio Salazar

El profesor don Ovidio Salazar S., calderonista leal y honrado, encabeza la papeleta de diputados del Partido Progresista Independiente por la provincia de Alajuela. La postulación de don Ovidio ha sido recibida con gran simpatía entre la gran masa calderonista alajuelense. Un redactor de ADELANTE entrevistó al profesor Salazar, quien le hizo las siguientes manifestaciones:

"Mi posición política es la de cualquier calderonista honrado consecuente con su ideología democrática y de justicia social. Por eso,
—(Pasa a la Pág. 6)



don OVIDIO SALAZAR

la papeleta de diputados P. P. I. por Alajuela

DECLARAN EL PROF. DON JOAQUIN GARCIA MONGE, EL LIC. DON OSWALDO RODRIGUEZ, EL PROF. OVIDIO SALAZAR, DON CLAUDIO LOPEZ, EL LIC. FERNANDO MORA SALAS Y OTRAS DISTINGUIDAS PERSONALIDADES POLITICAS

Una nueva grave amenaza se cierne sobre la democracia costarricense. La Asamblea Legislativa va a volver a conocer de la demanda del figuerismo para que se prohíba la participación del P.P.I. en las próximas elecciones, acusándolo de ser un Partido Comunista. De hecho, la Asamblea ya había rechazado esta demanda, al no conseguir ésta más que 26 votos afirmativos, necesitando, según el propio artículo de la Constitución en que pretende basarse el figuerismo, un mínimo de 30 votos. —(Lea Texto completo en Pág. 6)

Desenmascarado Figueres por sus propios peones

(Lea información detallada en la página 7)

ULTIMA HORA

Protesta la CGTC por el envío de fuerza armada a la Zona Bananera

EL ACTUAL MOVIMIENTO EXPONTANEO DE HUELGA SE DEBE A LA FALTA DE ATENCION DE LA INSPECCION DE TRABAJO Y DE LOS TRIBUNALES A LOS PROBLEMAS DE LOS TRABAJADORES

Ya al cerrar la presente edición, llegó a este semanario un importante documento de la Confederación General de Trabajadores Costarricenses en el cual se exponen algunos de los motivos por los cuales los trabajadores de la Compañía Bananera en el Cantón de Osa se han lanzado a un movimiento absolutamente espontáneo de huelga.

Transcribimos textualmente dicho documento:

El Comité Nacional Ejecutivo de la Confederación General de Trabajadores costarricenses se permite hacer las siguientes declaraciones en relación

con el movimiento de huelga que se desarrolla en la zona bananera del Pacífico Sur.

1.—Es falso que el compañero Isaías Marchena sea nicaragüense, como en forma falaz han venido diciendo algunos órganos de la prensa nacional. El compañero Marchena es ciudadano costarricense. Queremos así evitar cualquier acción arbitraria contra el compañero Marchena, Secretario General de la Federación Nacional de Obreros Bananeros.

2.—Ni la C.G.T.C., ni la Federación Nacional de Obreros Bananeros
—(Pasa a la Pág. SEIS)